
 
 Der Umweltausschuss nahm die Verwaltungsvorlage zur Kenntnis. 

 
Abg. Schäfer-Hendricks bat die Verwaltung, die Resultate regelmäßig dem Umweltausschuss 
zu berichten. 

 
 


